

From: [Corporate Communications](#)
Subject: Message from Thierry Pilenko / Message de la part de Thierry Pilenko / Mensagem de Thierry Pilenko
Date: lundi 29 avril 2019 16:41:19



This message has been sent to all employees.

April 29, 2019

Dear Colleagues,

After 12 years with this incredible company, it is now time for me to move on and start a new chapter in my life.

I leave knowing that this has been the most fascinating and interesting experience in my entire professional career.

Thanks to you, I have had the chance to be deeply involved in the most transformative and innovative projects and technologies in the oil and gas industry. Some of these projects have become iconic in their own right and the successes we've realized together have taken us beyond the frontiers of our industry. We have created together a truly unique international and multicultural company - one that is close to its customers and one that gives each and every one of us the opportunity to develop to our full potential without discrimination and with respect of our differences. These attributes, in addition to the relentless passion for safety, quality and performance must, and will endure.

The most significant and probably the most important thing I have learned at TechnipFMC, more than any other company I have worked for before, is the power of the team. If people "make a difference", then the team "creates the differentiation".

On May 1, I'll be stepping down from the Board of Directors of TechnipFMC. The Leadership Team, led by Doug is fully prepared and empowered to drive the changes and the evolution that will make TechnipFMC an even greater company. I am confident that together you will continue to demonstrate your commitment to our values and your passion to doing the right things. I will continue to be involved in the energy industry, but in a different way, and possibly less intensive. In any case, I will continue to carry the flag of TechnipFMC, its people, its solutions, its commitment and capability to deliver.

Thank you all for your hard work and commitment, and thank you for the experience.

Everyone counts; be safe.

Thierry

Français

Message de la part de Thierry Pilenko

Message à tous les collaborateurs

Le 29 avril 2019

Cher(e)s collègues,

Après 12 ans passés au sein de cette entreprise extraordinaire, il est temps pour moi de commencer un nouveau chapitre de ma vie.

Je pars convaincu que cette expérience a été la plus fascinante et la plus intéressante de toute ma carrière professionnelle.

Grâce à vous, j'ai eu la chance d'être profondément impliqué dans les projets et les technologies les plus innovants de l'industrie pétrolière et gazière, ceux qui sont à l'origine d'une vraie transformation. Certains de ces projets sont devenus emblématiques et les succès accomplis ensemble nous ont menés au-delà des frontières de notre industrie. Nous avons créé ensemble une entreprise internationale et multiculturelle unique en son genre, proche de ses clients et qui donne à chacun d'entre nous la possibilité de se développer pour réaliser tout son potentiel, sans discrimination et dans le respect de nos différences. Ces caractéristiques, en plus de notre passion constante pour la sécurité, la qualité et la performance, doivent et vont perdurer.

Ce que j'ai appris de plus notable et probablement de plus important chez TechnipFMC, plus que dans toute autre entreprise pour laquelle j'ai travaillé auparavant, c'est la puissance de l'équipe. Si ce sont les personnes qui "font la différence", c'est l'équipe qui "crée la différenciation".

Le 1er mai, je quitterai le Conseil d'Administration de TechnipFMC. L'équipe de direction, dirigée par Doug, est parfaitement préparée et habilitée à conduire les changements et l'évolution qui feront de TechnipFMC une entreprise encore plus remarquable. Je suis convaincu qu'ensemble, vous continuerez à démontrer votre engagement envers nos valeurs et votre passion à faire ce qui est juste. Je continuerai à m'impliquer dans l'industrie de l'énergie, mais d'une manière différente, et peut-être moins intensive. Quoi qu'il en soit, je continuerai à porter l'étendard de TechnipFMC, ses équipes, ses solutions, son engagement et sa capacité à délivrer.

Merci à tous pour votre implication et pour votre engagement, et merci pour cette expérience.

Chacun de nous compte. Prenez soin de vous et de votre sécurité.

Thierry

Português

Mensagem de Thierry Pilenko

Esta mensagem foi enviada a todos os colaboradores

29 de abril de 2019

Prezados Colegas,

Após 12 anos nesta incrível empresa, chegou o momento de seguir em frente e iniciar um novo capítulo em minha vida.

Eu deixo a companhia com a certeza de que esta foi a experiência mais fascinante e interessante de toda a minha carreira.

Graças a vocês, eu tive a oportunidade de me envolver profundamente nas tecnologias e projetos mais transformadores e inovadores do mercado de óleo e gás.

Alguns desses projetos tornaram-se icônicos e os sucessos que compartilhamos nos levaram além das fronteiras de nossa indústria. Juntos, criamos uma empresa internacional e multicultural única – que atua de forma muito próxima aos seus clientes e que dá a cada um de nós a oportunidade de desenvolver nosso potencial máximo, sem discriminação e respeitando nossas diferenças. Esses atributos, assim como a nossa paixão implacável por segurança, qualidade e desempenho, devem e irão permanecer.

A lição mais significativa e provavelmente a mais importante que aprendi na TechnipFMC - mais do que em qualquer outra empresa na qual trabalhei - é o poder do trabalho em equipe. Se pessoas “fazem a diferença”, a equipe “cria o diferencial”.

No dia 1º de maio, deixarei de fazer parte do Conselho de Administração da TechnipFMC. A equipe executiva, liderada por Doug, está plenamente preparada e capacitada para conduzir as mudanças e a evolução que fará da TechnipFMC uma empresa ainda melhor. Eu tenho certeza de que, juntos, vocês continuarão a demonstrar seu compromisso com nossos valores e a sua paixão por fazer a coisa certa. Permanecerei envolvido na indústria de energia, mas de uma maneira diferente e, provavelmente, menos intensa. De qualquer forma, continuarei a carregar a bandeira da TechnipFMC, de suas pessoas, suas soluções, seu compromisso e capacidade de execução.

Agradeço a todos vocês pelo trabalho árduo e comprometimento, e obrigado por essa experiência.

Todas as pessoas fazem a diferença; mantenham-se seguros.

Thierry

Corporate Communications
TechnipFMC
corporatecommunications@technipfmc.com
TechnipFMC.com

© TechnipFMC 2019